

## „URTON-SINGEN“ FÜR DEN GLOBALEN FRIEDEN IN SCHWABACH



Die katholisch/evangelische Erwachsenenbildung lädt kommenden Samstag, 22. März Menschen aus nah und fern zum öffentlichen „**URTON-SINGEN für den globalen Frieden**“ in die katholische Pfarrkirche Maria Königin des Friedens in Schwabach/Eichwasen ein. Aus diesem Anlass wird der österreichische Klangmagier und URTON-Coach Peter Jan Marthé wie schon zuvor in Wien, Berlin, Neumarkt in der Oberpfalz u.a. von 10 Uhr vormittags bis 17 Uhr gemeinsam mit den Anwesenden aus nur einem einzigen Ton eine gewaltige Klangkathedrale bauen.

*„Leider sind sich viel zu wenig Menschen darüber im Klaren, dass wir den gegenwärtigen global vorherrschenden, disharmonischen Schwingungen nicht einfach nur ohnmächtig ausgeliefert sind. Deshalb habe ich die URTON-JETZT-Bewegung ins Leben gerufen, um diesem uns allen sehr zusetzenden Frequenzfeld durch das gemeinsame „URTON-SINGEN“ ein hochpotentes, spirituelles Schwingungsfeld entgegenzusetzen. Bevor wir uns anmaßen können, etwas für den Weltfrieden zu tun, müssen wir zunächst einmal über das gemeinsame URTON-Singen in uns ein friedliches Schwingungsfeld zustandebringen, wie wir das unlängst auch in Berlin mit großem Erfolg realisiert haben. So werde ich hoffentlich auch hier in Schwabach viele Menschen für die leicht zu erlernende „Kunst“ des URTON-SINGENS begeistern können“, so Peter Jan Marthé.*

Ob es dafür irgendwelcher sängerischer Vorkenntnisse bedarf? Marthé: *„Nein! Wenn du laut und deutlich Guten Morgen sagen kannst, kannst du auch Urtonsingen!“*

Als zusätzliches Highlight dieser ungewöhnlichen Veranstaltung wird der österreichische Saxophonist Michael Lackner mit seinem magischen Instrument die Seele zum Fliegen bringen.

Zeit: **22. 03. 2025**, 10 bis 17 Uhr

Ort: katholische Pfarrkirche Maria Königin des Friedens

Adresse: Franz-Xaver-Schuster-Str. 66  
91126 Schwabach/OT Eichwasen

Unkostenbeitrag: 10,- €

[www.urton-jetzt.com](http://www.urton-jetzt.com)